12月27日(金) アンケート結果(AM: 22名, PM19名参加)

1:本日参加しての感想

| 良かった点 | | |
|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------------------------------------------------------------------|--|
| AM | PM | |
| 高校生にアドバイスをしてもらい参考になった フットワークをあまり大切にしていなかったのでこれからに活かしたい フットワークの説明が分かりやすかった フットワークを意識すると速く動けた 高校生が優しく、返事が大きく一致団結していた 高校生の速いボールを打ち返せてうれしかった | 高校生とゲームが沢山出来た 高校生と試合していい勉強になった 試合前の準備方法がわかった 普段ダブルスの練習が出来ないのでダブルスの動きを学べた 中学生と高校生の違いがわかった | |
| 改善してほしい点 | | |
| AM | PM | |
| もう少し時間を延ばしてほしい コート面数を増やしてほしい もっと球出しを沢山してほしかった | 試合数を増やしてほしい 待ち時間が多かった | |

2:次回の練習会の参加について

参加者全員が参加したいと回答

次回の開催時期については、8月を希望する生徒が一番多かった

3:次回取り組みたい内容

ポーチ、スマッシュ、ドロップを取る、体の回し方でコースを隠す方法、サーブ、リターン、シングルス練習、チャンスボール、ネットプレー、 アングルショット、深い球や強い玉の対応、ボレー、フットワーク、球出し(フォア・バック)、ダブルスの基本、フットワークを再度してほしい、

4: 高校生の対応について

色々と丁寧にアドバイスをもらえて参考になった

ダブルスを一緒に組んでもらえ、動きが勉強になった

練習会をもっと回数を増やしてほしい

挨拶がパーフェクトだった

行動がとてもはやく全体としてまとまりがあった

12月28日(土) アンケート結果(AM:11名, PM13名参加)

1:本日参加しての感想

| 良かった点 | |
|----------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------|
| AM | PM |
| 高校生の速いサーブやリターンを打ち返す練習が出来た リターンのタイミングを上手く取れるようになった リターンが上達した 自分の課題がわかった 高校生にアドバイスをしてもらい参考になった | 高校生とゲームが沢山出来貴重な経験になった 城南生と試合ができゲームをとる工夫を学んだ 中学生と高校生の違いがわかった |
| 改善してほしい点 | |
| AM | PM |
| しんどい練習を入れてほしい もっと球出しを沢山してほしかった | 試合数を増やしてほしい コート外でトレーニングをしてほしい |

2:次回の練習会の参加について

参加者全員が参加したいと回答

次回の開催時期については、8月を希望する生徒が一番多かった

3:次回取り組みたい内容

パワーポジションですべて動く、バックハンドからの展開、ネットプレー、サーブ、ドロップショット、スライス、スマッシュ、ボレー、振り回し、ダブルスの練習、アプローチからのボレー

4: 高校生の対応について

試合終了後にアドバイスをしてくれたこと

分かりやすく説明してくれ緊張せず参加できた